

L'évolution du territoire suisse

- Combien de temps faut-il à la Suisse pour avoir à peu près les frontières qu'on connaît aujourd'hui ?

- Entre 1291 et 1798, la Confédération passe de 3 à 13 cantons (en ne tenant pas compte des demi-cantons).

- Cite les cantons qui font partie :

- des Waldstätten (Suisse « primitive »);

- de la Confédération des huit cantons;

- de la Confédération des treize cantons;

- de la Suisse de l'Ancien Régime.

- Pourquoi les noms des cantons sont-ils mis entre parenthèses dans certaines zones des cartes n^{os} 3 et 4 ?

- Que sont les parties blanches qui sont englobées dans les frontières actuelles sur la carte n^o 4 ?

L'évolution du territoire suisse (suite)

- Pourquoi la Valteline n'est-elle pas comprise dans les frontières noires de la carte n° 4 ?

- Quel est le canton qui semble avoir le plus de territoires et donc le plus de pouvoir en 1798 ?
